

Portes ouvertes sur la vie de la Marpa

La maison d'accueil rurale pour personnes âgées (Marpa) a ouvert ses portes au public au cours du week-end dernier.

Cette opération avait pour double but d'animer la résidence pour ceux qui y habitent déjà et de la faire connaître aux possibles futurs résidents. Une exposition en coopération avec le conseil général a présenté les différentes étapes pour arriver au vin en partant de la vigne. Elle se poursuit toute cette semaine.

Une opération à renouveler

Dans la grande salle, l'exposition était mise en valeur par la dégustation de vins du domaine Rouzé de Quincy complétée par l'indispensable fromage amené de Vierzon par M^{me} Baer qui en a fait goûter aux résidents et aux visiteurs.

Les portes ouvertes ont



BONNE DÉGUSTATION. Le fromage et le vin ont été appréciés par les visiteurs et les résidents.

permis de visiter trois types de logements proposés par la Marpa : l'appartement type de 30 mètres carrés, la chambre pour les courts séjours et le F2 de 45 mètres carrés pou-

vant accueillir des couples dans un confort optimal.

Le dimanche, six personnes de l'extérieur se sont jointes aux résidents pour partager le déjeuner. La réussite de cette ouverture

pousse les responsables à renouveler ces journées à thème pour mieux faire connaître la Marpa aux habitants de Theillay et des villages environnants. ■

L'étang de la



PRÉSENTS. Les bénéficiaires de l'étang.

Il a fallu trois jours que le premier étang de Magdeleine soit complètement vide. Une fois de plus, des pêcheurs courageux ont procédé à la vidange du poisson.

Ce sont surtout les pêcheurs qui ont réussi. Épuisettes, il y en a eu près d'une soixantaine. Les grosses avec certaines pesant plus de 10 kilogrammes, quelques sandres, taupes, brochets ont été prises avec une grande quantité de petits poissons.